

SE VIENE LA REAPERTURA



Queridas familias,

El gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires anunció oficialmente el inicio de un proceso paulatino de **reapertura de las actividades deportivas** en los clubes de la Ciudad.

Inicialmente será el turno de algunos deportes individuales al aire libre, regulados por estrictos protocolos que aseguren el mejor cuidado de la salud de los deportistas.

Como primer paso en este camino hacia una nueva normalidad, el Club de Amigos reanudará actividades de **tenis** y de **running**, en concordancia con lo autorizado por el gobierno de la ciudad. Las nuevas pautas de organización y los protocolos específicos para estas disciplinas serán informados en el curso de la presente semana. Las actividades comenzarán **48 horas** después de los anuncios organizativos.

¡A prepararse! El camino del retorno al movimiento, a los deportes y a los valores será maravilloso.

Los esperamos con los brazos abiertos y el corazón caliente.